

OIJ investiga a los papás

Angelito dejó de sufrir

San Rafael



Provincia: **Heredia**
Población: **42.398 hab.**
Extensión: **48.39 km.**

San Rafael

ANDREY BERROCAL G.

andreyberrocal@lateja.co.cr

Con apenas cuatro añitos, la vida de un angelito se apagó ayer en la clínica de San Rafael de Heredia, producto de un infarto.

Este chiquito y su hermanito de unos tres años, estuvieron internados hace dos días en el hospital de Heredia, producto de una agresión por parte de una persona lejana a la familia.

Max Barrantes, pediatra de la clínica de San Rafael, dijo que a eso de las 8:00 a.m. de ayer ingresó el menor a la clínica, quien ya tenía al menos 15 minutos de estar en paro, por lo que trataron de hacer todo lo que estaba a su alcance, pero no pudieron revivirlo.

“El reporte que tenemos es que según la mamá, el chiquito iba corriendo rumbo al baño, cuando perdió el conocimiento y cayó al



El chiquito entró con un paro a esta clínica. ANDREY BERROCAL LT.

suelo sin sentido, ella pide ayuda a la Cruz Roja, pero comienza el traslado en un carro particular y es interceptada por la ambulancia que al final nos traen el niño aquí por cercanía”, explicó el especialista.

El doctor agregó que el pequeño no tenía signos de agresión a la vista, pero conocían que el departamento de Trabajo Social del hospital de Heredia investigó a una persona por, presuntamente, agredir

a los niños.

Los vecinos aseguran que los chiquitos vivían con su mamá y el padrastro, quienes, presuntamente, les pegaban y no los dejaban llorar. Ayer en horas de la tarde el OIJ informó que detuvo a la mamá del chiquito de apellido Fullert, de 25 años y también al padrastro, de apellido Campos, de 27 años, porque el niño presentaba varias lesiones en su cuerpo.



En esta humilde casa vivía el niño fallecido. ANDREY BERROCAL LT.

CREO QUE...



CARMEN CHAVES
VECINA

ANDREY BERROCAL LT.

“Ellos tienen un mes de vivir en la casa de al lado. Cuando la mamá no está, los cuida el padrastro”.



MAX BARRANTES
PEDIATRA

“Según la investigación de Trabajo Social, el niño presentaba un golpe en la mejilla”.